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Решения XVIII партконфервнции- 
в основу работы профсоюзов

Забота о производстве,о процве 
тании социалистической промы 
тленности постоянно являлась 
родным делом профсоюзов. Осо
бенно сильно возрастает роль проф 
союзов сейчас, когда ХѴШ Все 
союзная партийная конференция 
наметила грандиозную программу 
дальнейшего роста нашего народ
ного хозяйства, в четвертом году 
третьей сталинской пятилитки,

Главным и основным пунктом 
в решениях конференции заппса 
но требование выполнять и пере
выполнять государственный план 
по всем качественным и количе
ственным показателям строго в 
установленное время, по графику, 
всемерно повышать производитель 
ность труда, снижать себестои
мость продукции,навести на пред
приятиях порядок н чистоту,

В связи с этим особенно воз
растает роль профсоюзов, как са
мой массовой организации рабоче 
го класса. Не случайно по этому 
XI пленум ВЦСПС потребовал ко
ренной перестройки профсоюзной 
работы и подчинения ее задачам 
выполнения исторических реше
ний XVIII Всесоюзной конферен
ции ВКП(б).

Как не странно, но это факт, 
что многие руководители профсо 
юзных организаций нашего рай
она вместо того, чтобы по больше 
ввстски взяться за реализацию 
решений партконференции, моби
лизовать членов профсоюза на устра 
нениѳ имеющихся недостатков, 
все еще только занимаются раз
говорами о перестройке работы. 
Достаточно указать, на один из 
крупнейших союзов в районе это 
союз леса и сплава. Председатель 
райрабочкома тов Шаров по су
ти дела ничего не делает.

Вопросами производства не за-< 
нимаются, месткомами союзов не | 
руководят. Местком леспромхоза 
(председатель тов. Чупраков) не 
мало объединяет членов 
за, но здесь вся работа 
сводится лишь к сбору 
взносов. Руководители
второй месяц все еще только со
бираются обсудить на профсоюз 
ном собрании решения XI пленума.

А пора бы, давно пора проф 
Союзной организации серьезно за
няться вопросом производства.Ведь 
прямо позор, план по лесозаготов 
Кам И го квартала по леспромхозу 
По заготовке выполнен всего на
24.8 процента, по вывозке—на
26.8 процента. Не одна сотня 
гектаров леса не очищена от за
хламленности. Ведь дело дошло до 
того, что лесхоз решил запретить 
производить порубку леса, лишь 
только потому, что руководители 
леспромхоза и начальники лесо 
Пунктов наведением кулітуры в 
Лесном хозяйстве не занимаются.

Неплохо бы райрабочкому за 
пяться вопросом наведения поряд 
ка на производстве в „Шахтолес". 
Особенно обратить внимание на 
снижение себестоимости древе 
сины Здесь не стали даже дѳиь 
гам счет вести, а о снижении 
себестоимости древесины и гово 
рить нечего. Легко сказать, они 
умудряются довести себестоимость

кубометра древесины до 70 руб 
лей. А сколько будет стоить этот 
кубометр леса, когда он придет 
на место?

Не удосужились до сих пор 
обсудить решение XI пленума 
ВЦСПС в райконторе связи, рай
потребсоюзе и ряде других орга
низаций.

В райпотребсоюзе работники 
прямо заявляют:« У нас не ведется 
никакой профсоюзной работы» 
Даже профсоюзные собрания про
водятся только по знаменательным 
датам или когда нужно что нибудь 
«проработать».

Не случайно в ряде предприя 
тип и учреждений до сих пор 
продолжаются прогулы и опозда
ния па работу (в конторе связи, 
маслозаводе, райпромкомбинате, 
райкомунхозе). Здесь руководители 
и профсоюзные организации вос
приняли задачи борьбы с теку
честью как кратковременную кам 
панию и забыли о том, что про
гулы и самовольные уходы с ра* 
боты наносят огромный вред го
сударству.

Чтобы быть сейчас на высоте, 
нашим профсоюзным организа
циям предстоит решить четыре 
основных задачи:

Первое-решительно улучшить < 
руководство социалистическим со.

БЫСТРЕЕ ЗАВЕРШИТЬ
ВЕСЕННИЙ СЕВ

Передовики сееа
Полностью закончили сев зерно

вых, бобовых и льна колхозы «Па 
мять Краскина», им. Ворошилова, 
<17 ый Октябрь» и «Новая 
жизнь» Макарьевского сельсове 
та.Сейчас в этих колхозах 
приступают к посадке картофеля 
и юрнеплодов.

Но, .наряду с этим есть еще и 
такие колхозы, которые беспечно 
и безответственно относятся к 
своему делу, сеют плохо и особо 
тянут с посевом льна Например, 
«17-я годовщина Октября», (пред
седатель тов. Моисеев) «Путь к 
социализму», (председатель тов. 
Зуев), «Красный борец», (предсе
датель тов. Обжогив) «Новый 
путь» (председатель тов Стромов) 
до сих пор еще не произвели по
сева льна на 50 процентов. Они 
недопустимо медлят с весенним 
севом и позорят в целом весь 
сельсовет.

А Скворцов, 
председатель Макарьевского 

сельсовета.

Механизированная погрузка леса на Кременчугской 
пристани (Днепровское речное пароходство).

Фото Л. Зингермана. Фотохроника ТАСС

профсою- 
месткома 
членских 
месткома

Работаем дружно
Наш колхоз „12 й Октябрь“ 

окружон большими лесами Поля 
ѵи4иилиѵли^аии „„низкие. Несмотря на неблагопри- 

ревнованпем и стахановским дви ВТВУЮ погоду, в нынешнем году 
жением. Надо помочь рабочим в еолхозники на севе работают 
выполнении социалистических ДРУЖВ0- С®® зерновых и льна 
обязательств, передавать опыт * подходит к концу. По зерновым 
передовиков отстающим, добивать влав выполнен на 97 процентов, 
ея общего подъема.

Второе —необходимо повысить 
роль производственных совещаний 
в улучшении организации труда. 
На обсуждение производственных 
совещаний надо 
вопросы, которые 
бы налаживанию 
боты, полному

Больше внимания сплаву
Грузоплот Vs 67 (лоцман тов, I тает 250 

Гарин И. II.) первый прибыл в]сельсовет до 
Козьмодемьянск, Коллектив сплав
щиков работал дружно. Во вре
мя пути не было ни одной аварии

Вслед за ним прибыл в Козь 
модемьянек грузоплот № A3 (лоц
ман тов. Щелоков Д К.). Коман
да грузоплота отлично справилась 
с поставленной задачей, грузо 
плот доставлен на двое суток 
раньше установленного срока, не 
было ни одной аварии.

На Козьмодемьянский рейд при
был грузоплот 
тов Поярков 
установленное

На мелких 
на убыль, однако, 
сплоткой древесины угрожающее. 
На речке Шада не сплочено дре
весины 4,5 тысячи кубометров, 
на речке Шуда—600 кубомет
ров, Лапшанге—3000 кубометров.

Рабочей силы для сплава дре 
весины по мелким речкам нехва-

и № 61 (лоцман 
А. А ) также в 

время.
речках вода идет 

положение со

человек. Горкинский 
сих пор не может 
человек, Антонихин 

человек,
выслать 40 
ский—30 
скип—40 человек, 
ский—2э человек.

Варнавинский и 
сельские Советы за 
сплава мало оказывают помощи 
сплавной конторе и не считают 
нужным выполнять указания рай 
онных ^ганизаций.

Надо отметить и то, что пар
тийная организация при лес
промхозе (секретарь тов. ЛоАыгин) 
не интересуется ходом сплава и 
помощи сплавной конторе в быст 
рейшем окончании сплавных pal 
бот не оказывает.

Сплав леса—дело большой го
сударственной важности. 
комы сельских Советов 
тийные организации 
сплава должны больше уделить 
внимания. В. Дерюгин, 

заведующий сплавучастком.

Звернихин-
Тимарихин-

Богородекий 
все время

Испол- 
и пар- 
вовросу

I Близки к выполнению плана и по 
’ севу льна. В особенности хорошо 

на севе работает бригада № 2 
(бригадир тов. Штанов В. И.) Он 
правильно в бригаде расставил 
силы, вместе с колхозниками вы
езжает в поле и внимательно 
следит за ходом сева.

Вот лучшие люди нашего кол
хоза: Кучинов В.П., Локтев П.М., 
Штанов П. И., Кудряшов И. И., 
Лебедев Н. А. Цветов М. В., на 
пахоте они ежедневно перевыпол
няли нормы выработки. На севе 
севец тов. Поляков И. М. выпол 
вял по две нормы.

В Штанова,
с. Хмелевая.

На участке Булдакове—Латышево 
не благоустраивается дорога

На всех участках дорожного 
строительства развернулась рабо
та. Идет прокопка кюветов, под
носка земли на полотно произво
дятся и другие работы.

Но на строительном участке 
Булдакове—Латы шево стоит пол
нейшее спокойствие. К работе 
здесь приступили с 26 мая да и 
работало всего только 7 человек. 
'За два дня на участке вырыли 
земли из кюветов лишь 70 кубо
метров.

Строительных материалов для 
устройства дороги не заготовлено. 
Имеется всего лишь 7 кубометров 
камня (остаток прошлого года), а

ставить такие 
способствовали 
ритмичной ра 
использованию 

оборудования,- ликвидации брака.
Третье-профсоюзы обязаны ко 

репным образом улучшить свою 
работу в области заработной пла
ты. «Задача заключается в том, 
—говорил на ХѴШ конференции 
ВКП(б) тов, Маленков,—чтобы 
поощрять хорошо работающих и 
до конца ликвидировать гнилую 
практику уравниловки в области 
заработной платы». Чтобы уста
ревшие нормы своевременно пе 
ресматривались, чтобы труд ква 
инфицированных оплачивался вы 
ше, чем труд неквалифицирован
ных, чтобы тот, кто больше и 
лучше работает, больше и зара
батывал.

Четвертое —необходимо усилить 
культурно-воспитательную работу 
в массах. Культурные учрежде- 
ния должны стать подлинными 
центрами коммунистического во
спитания членов профсоюзов, 
прививать членам профсоюзов 
дисциплинированности и органи
зованность.

Профсоюзные организации дол 
жны в основу своей работы поло
жить решения ХѴШ Всесоюзной стрпровано избрание депутатами в Верховный 
конференции ВКП(б; —вот тре РСФСР; пф КийЛитлопилгл

Сообщение о результатах выборов в Верховный 
Совет РСФСР по Куйбышевскому избирательному 

округу № 235 и Дзержинскому 
избирательному округу № 256

По сообщению окружных избирательных 
25 мая 1941 гида состоялись

• требуется камня 200 кубометров.
■ Дорога строится на территорий
■ колхоза „Ленинский путь“, кол

хоз обязан по плану в 1941 году 
вывезти 100 кубометров камня,

! но до сих пор не вывез ни одно
го кубометра, из 600 рабочих 

I дней на дорожном строительстве 
колхозники не отработали ни одно
го дня. Постоянной дорожной 
бригады в колхозе не организо
вано. Председатель артели т. Ве
селов к выполнению плана до
рожного строительства приступать 
и не думает. Женщины-колхоз 
ницы, не занятые на посевных 
работах, ежедневно работают на 
побочных работах, а на дорожное 
строительство не выходят.

Колхоз «Свобода» (председа. 
тель т. Суслов) из 32 кубомет. 

I ров камня вывез только два ку
бометра

Не выполняют заданий по до
рожному строительству руководи ■ 

КОМИС- тели колхозов «Вперед» тов. Зай
выборы депутатов цев, «Красный партизан» тоа.

> <8е марта» тов.

I Совершенно не уделяет виима- 
в ня вопросу дорожного строитель
ства и исполком Нарнавинского 
сельсовета (председатель тов 
Горбунова) Мириться дальше с 
этим положением невозможно. 
Нужно положить конец недооцен
ке дорожного строительства.Свое
временно выполнить задание ио 
строительству дорог—долг каждо
го к. лхо іа. Топорищев, 

дору полноценный но Нар 
аавинсьом^ сельсовету.

сий
в Верховный Совет РСФСР от Куйбышевского’ йзби jВиноградов 
рателъного округа № 236 и Дзержинского избиратель Осьминин.
ного округа Кв 256. 1 ~

В голосовании приняло участие 99,69 процента 
от общего числа избирателей, зарегистрированных 
по данным избирательным округам

За кандидатов блока коммунистов и беспартий
ных голосовало 99,05 процента от общего числа изби 
рателей, участвовавших в голосовании.

Окружными избирательными комиссиями зарегй-
- - - ■' . у Совет

конференции Btill(6j —вот тре РС'І’СР; от Куйбышевского избирательного округа? 
бования,выдвинутые XI пленумом '№ 235 тов. Миронов Николай Михайлович, от Дзер- 
ВЦС1ІС перед всеми профгоюзны женского избирательного округа № 256 тов. Грабин 
ми организациями. ' Василий Гаврилович,



Первый тираж
Первый тираж выигрышей зай

ма Третьей пятилетки (выпуск 
третьего года), облигации которо 
го розданы сейчас подписчика», 
состоится 7—8 июня в Петроза
водске. В нем разыгрывается зна
чительно больше выигрышей, чем 
в первом тираже любого из ранее 
выпущенных займов: 1104000 на 
172463200 рублей, в том числе 
92 выигрыша по 3000 рублей, 
460—по 1О00 рублей, 4600—по 
500 рублей, 92000—по 200 руб
лей и 1006848 выигрышей по 
150 рублей. (ТАСС).

Доходы от займов— 
в местные бюджеты
Как известно, значительная 

часть средств, поступающих от 
государственных займов, отчис
ляется в местные бюджеты на хо 
зяйственноѳ и культурное стро
ительство в городах и селах. За 
1940 год в республиканские и 
местные бюджеты поступило 5 
миллиардов 290 миллионов руб
лей таких отчислений.

За первые три месяца этого го
да, по данным Наркомфина СССР, 
в местные бюджеты поступило бо 
ле 530 миллионов рублей.

(ТАСС).

400 часов над льдами 
Арктики

27 мая в Москву из Арктики, 
закончив операции по организа
ции новых полярных станций, 
возвратился воздушный корабль 
«СССР Н —171», управляемый 
известным полярным летчиком 
А. Н. Тягуниным.

За период зимней арктической 
воздушной навигации тов. Тя- 
гунвн в общей сложности покрыл 
около 70000 километров. При
мерно 400 часов его воздушный 
корабль находился над льдами 
Арктики, из них 100 часов—в 
полярную ночь. Погода мало 
благоприятствовала смелым рей
сам, но экипаж «СССР Н —171» 
блестяще выполнил задание, 
успешно преодолев все препят
ствия. (ТАСС).

Проверочные испытания в школах

За ширмои высоких процентов
Шестой класс «В» Варнавин- 

ской НСШ, по данным школы, 
имеет довольно приличную успева
емость по математике.Вто подтеер 
ждают и выведенные результа 
ты проверочных испытаний. Из 29 
человек учащихся сдали испыта 
ния 8 человек на «отлично»,6— 
на «хорошо», 14—«посредствен

но» и лишь один ученик получил 
''плохую оценку.

—Честь и хвала учителю,— 
мы могли бы сказать, —который 
добился такой высокой успеваемо- 
сти класса и сейчас на 
испытаниях с заслуженной гордо
сть») демонстрирует плоды своего 
труда.

Да, мы бы это ' сказали, если 
бы за приведенными цифрами стоя 
да реальная действительность. II 
жалко, очень жалко, что этого 
сказать не придется. Не придется 
лишь потому, что высокие оценки 
успеваемости явились результатом 
снисхождения в предъявляемых 
требованиях к учащимся в зна
ниях, результатом завышения оце 
нок, результатом лжи и вредного 
самообмана.

Чтобы убедиться в этом загля
нем в класс, на проверочные ис
пытания к учительнице матема
тики М. II. Беляевой.

Сама обстановка, ход урока не 
располагал учащихся к продуман 
ному, спокойному ответу. Как 
только первые трое учеников взя 
ли билеты, ученик Веселов Борис 
сразу же был приглашен отве
чать. Его намерение хотя бы не 
множко собраться с мыслями, 

‘ привести мысленно в 
I систему ответы на стоящие 
в билете вопросы, было прервано 
не особенно, вежливым и совершен 
но неуместным окриком учитель
ницы Беляевой, обращенным ко 
всему классу: «Ну, что вы буде 
те думать? Математика—это вам 
не литература Думать нечего».

В результате Борис Веселов 
путался в ответах, не мог пра
вильно сказать правило возведения 
в квадрат, давал неточные, не
полные ответы на вопросы. П, 
странно, что его ответ оценен 
отличным.

Ученица Рогова, вообще, в те
чение года по математике учи
лась прилично,—как отзываются 
о ней учителя. Очевидно, репу
тацию хорошей ученицы тов. Бе

ляева решила закрепить за ней 
и на испытаниях, хотя ответы 
Роговой далеки были от отличной 
оценки, она путала что называет 
ся степенью, основанием степени, 
сказав правило, не могла приве
сти пример одночлена, всежѳ и 
ей было поставлено «отлично»,

Тов. Беляева все возможное 
старалась сделать для того, что 
бы вытянуть отвечающего уче
ника, допуская даже подсказки, 
Например, Александр Фадеев за 
путался на вопросе перемести 
тельный закон сложения, наво
дящие вопросы учителя не помо
гали. Тогда учительница дала 
пример на сложение, заставив 
школьника поменять слагаемые 
местами. Слабо отвечали ученики 
Князев, Смирнов.

Нз всех, отвечающих на пер
вом уроке, школьников правиль
ным, безупречным ответом можно 
считать только один ответ Ми 
хаяла Лаптева, который вполне 
заслуженно получил отличную 
оценку. Лаптев говорил громко, 
выразительно, давал точные, 
исчерпывающие ответы. Однако, 
отличную отметку получили за 
урок двое учеников совершенно 
не заслуженно.

По математике в этом классе 
за ширмой отличных отметок 
кроются далеко не отличные.зна
ния учащихся. Учительнйца 
своей снисходительностью в тре
бованиях к школьникам заведомо 
готовит брак старшему, седьмому, 
классу.

Тов. Беляева плохо боролась 
за прочность знаний учащихся, 
не стремилась к тому, чтобы 
каждый отдельный раздел прог
раммы был хорошо усвоен каж
дым школьником. Например, раз
дел «разложение на множители» 
был усвоен учащимися плохо. 
Школьники заявляли в процессе 
учебы об этом учительнице, про
сили дополнительно объяснить 
его, помочь разобраться в этом 
разделе, но т. Беляева не сочла 
своим долгом оказать помощь 
учащимся. Незнание этого раз
дела сказалось и в ходе провероч 
ных испытаний.

Дирекция школы и роно не 
должны оставить без внимания 
порочные методы работы учи
тельницы Беляевой.

Е. Смирнова.

РУБЕЖОМ
Воина в Европе, Африке и Азии 

(Дневник военных действий за 27 мая*
На англо-германском фронте 

самым значительным событием 
было морское сражение в север
ной части Атлантического океана. 
Германский линкор «Бисмарк», 
потопивший английский линей
ный крейсер «Худ», утром 
27 мая был потоплен англий
скими военно-морскими силами.

Как передает агентство Рей 
тер, теперь стали известны по
дробности, позволяющие восста
новить картину морского боя. 
22 мая германский линкор «Би
смарк» и новый германский крей 
сер «Принц Евгений» вышли из 
Бергена (Норвегия). Английское 
морское министерство дало при
каз перехватить эти корабли.Они 
были замечены вечером 23 мая. 
На расстете 24 мая английский 
линкор «Принц Уэльский» и ли
нейный крейсер «Худ» вступили 
с ними в бой. Германский сна
ряд попал в артиллерийский по 
греб линейного крейсера «Худ», 
в последний взорвался.«Бисмарк», 
воспользовавшись неблагоприят
ной погодой и плохой видимостью, 
ускользнул от преследования. 
26 мая самолеты с авианосца 
«Арк ройял» снова обнаружили 
его, когда он направлялся к 
французским портам. Торпедо
носцы-бомбардировщики с «Арк 
ройял» были немедленно высланы 
вперед, и в полночь «Бисмарк» 
был поражен торпедой и потерял 
управление. Подошедшая англий
ская флотилия потопила его.

Германская авиация днем 26 
и в ночь на 27 мая бомбардиро
вала портовые сооружения на юго- 
восточном побережье Англии.

#
На острове Крит продолжаются 

ожесточенные бои. Как передает 
агентство Рейтер, после воздуш
ной бомбардировки вечером 26 мая 
германские части снова перешли 
в наступление в районе к западу 
от Канин. Им удалось проник
нуть еще глубже в расположение 
английских оборонительных ча 
стей, которые были вынуждены 
отойти на тыловые позиции. Гер
манские части получают новые 
подкрепления с помощью авиации. 

Все попытки немцев высадить де
сант с моря не увенчались успе 
хом. На остров прибывают ан 
глийскве подкрепления. Авиация 
воюющих сторон принимает ак
тивное участие в боях. Англий
ские бомбардаровщики уничтожи
ли большое количество самолетов 
противника на аэродроме в Ma- 
леми.

По данным агентства Рейтер в 
морских боях у острова Крит по
топлено два английских крейсера 
и четыре эсминца; легкие пов
реждения причинены двум англий 
ским линкорам, нескольким ірѳй- 
серам и эсминцам. В сводке гер
манского командования указывает
ся, что в восточной части Среди
земного моря германские пикиру
ющие бомбардировщики атаковали 
крупное соединение английского 
флота, повредив авианосец и два 
крейсера.

В Северной Африке, около Сол- 
лума, германские части отбили 
местную атаку англичан.

В Абиссинии отдельные итальян
ские отряды продолжают ока
зывать сопротивление английским 
войскам
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В Праке, как сообщается в свод
ке иракского командования, ирак 
цы захватили у англичан броне
автомобили и пулеметы. В сра
жении у Басры англичане поте
ряли убитыми и ранеными 150 
человек. Иракская авиация под
вергла бомбардировке Хаббанию, 
после чего находящаяся там ан
глийская радиостанция прекрати
ла работу.
„ Корреспондент газеты «Нью- 
Йорк тайме» утверждает, что 
иракские воздушные силы факти
чески уничтожены. Англичане, 
повидимому, добились господства 
в воздухе, используя на ряду с 
английскими и американские са
молеты.

Английская авиация бомбарди
ровала два аэродрома в Ираке, на 
одном из которых находились гер
манские самолеты. Был атакован 
также сирийский аэродром Тадмор 
(Пальмира).

(ТАСС).

Беседы ученого

Важные советы молодым матерям
Дети в возрасте до одного года 

чаще, чем старшин, болеют же
лудочно-кишечными заболевания 
ми. Кроме того эти заболевания 
у них протекают более тяжело. 
Особенно опасны они для детей, 
не кормящихся грудью: поносы 
являются самой частой причиной 
смерти таких детей.

До 5 месяцев ребенку необхо
димо только грудное молоко Груд
ное молоко содержит в себе бел
ки, жиры, углеводы, витамины, 
соли, то есть все, что требуется 
для правильного развития ребен
ка.

Помимо белков, жиров, угле
водов и солей для правильного 
развития ребенка нужны еще 
особые добавочные вещества, на 
зываемые витаминами. Особенно 
важен так называемый витамин 
С («це»), находящийся во мно 
гих фруктах, овощах и в расте
ниях, он содержится и в коровьем
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шись с врачами, начинают при 
корм или бросают кормить грудью 
в первые же месяцы жизни ребен
ка, а затем,когда ребенок тяжело 
заболевает, сами раскаиваются в 
этом.

Кормление ребенка требует боль 
шого внимания. Например, в то 
время когда ребенок сосет грудь 
матери, ей нельзя заниматься 
какой-либо работой,нельзя читать, 
обедать или, скажем, пить чай 
Мать должна кормить сидя, в 
удобном положении. Сосок перец 
кормлением надо обтереть чистой 
ватой, смоченной в кипяченой во 
де, грудь придерживать рукой, 
чтобы она не закрывала ребенку 
нос.

Доказано, что пища в желудке 
ребенка остаетія 2,5—3 часа. 

! Следовательно, нужно кормить 
так, чтобы желудок ребенка имел 

I время освободиться от пищи и 
I отдохнуть. Промежутки между

молоке (главным образом летнем, 
когда коровы питсютса свежим, 
подножным кормом). Но при ки
пячении молока витамин С раз" 
рушаетса. В грудном же молоке 
витамин С находится в достаточ
ном для ребенка количестве,если, 
конечно, мать сама ест овощи и 
фрукты.

Давно известно, что дети на 
искусственном кормлении не толь 
ко чаще болеют поносами, грип
пом и детскими заразными болез 
вами, но эти заболевания про
текают у них гораздо тяжелее, 
чем у детей, кормящихся грудью- 
В настоящее время наукой уста 
новлено, что 8 ГРУДНОМ М0Л0КЗ 
содержатся особые вещества, за 
щищающие ребенка ст заболевания

К сожалению,есть еще матери, 
которые по невежеству или лег 
комысліію недооценивают всей важ 
ности грудного кормления. Та
кие матери сами, не посоветовав
Baissas, ГорьковдаД обаасм тааографца газеты «За бшідшдаие aww

кормлениями должны быть не 
меньше 3—3,5 часов. Первые 
три месяца ребенка надо кормить 
7 раз в сутки, с шестичасовым 
ночным перерывом; от трех до 
шести месяцев ребенка надо кор
мить 6 раз в сутки, каждые 
3,5 часа; после шести месяцев 
здорового ребенка, получающего 
прикорм, надо кормить 5 раз в 
сутки через каждые 4 часа.

Здоровый ребенок при достаточ 
ном количестве молока у матери 
наедается за 10—15 минут, но 
большую часть необходимого ему 
Количества молока он высасывает 
за первые 5—7 минут. При тугой 
груди матери или при некоторой 
слабости ребенка можно к-фмвть и 
дольше, но если ребенок устает, 
то лучше его докармливать из 
чайной ложечки сцеженным из 
этой же груди молоком.

После четырех месяцев ребенку 
дают фруктовые или овощные со 
ки, начиная с 2—3 чайных ло
жек.

При достаточном количестве мо
лока в 5-6 месяцев начинают 

! прикорм ребенка жидкой манноі 
'кашей но при условии если ребе* 

НОК ЗДОрОВ. Особенно осторожным 
нужно быть с прикормом в летнее 
время, но кормить ребенка только 
грудью после 7—8 месяцев не 
следует, так как в этом возрасте 
ему требуются уже и те питатель
ные вещества, которых в грудном 
молоке мало.

Даже незначительное как будто 
количество грудного молока спо 
еобствует лучшему перевариванию 
вновь вводимой пищи. Пот почему 
при лечении поносов врачи прида 
ют такое большое значение каж* 
дой ложке женского молока.

Отнимать от груди ребенка 
нужно не раньше 10—11 месяцев, 
после того, как он получил весь 
необходимый ему прикорм; каШи, 
кисели, овощи, фруктовые соки. 
Никогда летом не отнимайте рвбен 
КЗ ОТ ГРУДИI лучшее время отнятия 
от груди—ранная весна (март— 
апрель) или осень (октябрь). От
нимать ребенка от груди летом-•=- 
значит подвергать его опасности 
заболевания поносом.
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Москва
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